25-Jahr-Jubiläum von ZTN Training & Consulting



Cover des neuen Buches.

ZTN ist heute in einen Umkreis von 250 Kilometern rund um den Bodensee tätig und in vier Ländern vertreten. Die Zentrale ist in Kennelbach.

Ein kleines, ausgewähltes Trainerteam ergänzt die Geschäftsführer und Gesellschafter, die im Durchschnitt Unternehmen drei bis vier Jahre in einem Entwicklungsprozess für Führungskräfte und Mitarbeitende begleiten. Weitere Besonderheiten sind die nach ISO 17024 zertifizierte Train-the-Trainer" - Ausbildung und der europaweit gültige Führerschein für soziale Kompetenz "Eco-C". ZTN hat eine klare Vision, auf der die Trainings und die Denkweise der Trainer beruhen: "Wir sind die Kurbel am Traktor, bringen dadurch Ihren Motor zum Laufen und begleiten Sie, sodass Sie selbst zum Beweger werden." Das neue Buch beschäftigt sich mit dem Thema Veränderungswilligkeit der Menschen und dem ungeheuren Tempo, in dem die heutige Gesellschaft unterwegs ist. Uns bleibt daher nicht die Frage, ob wir uns verändern müssen, sondern nur: "Wie und wo wir uns verändern", so Autor Reinhard Zehetner.